

2024-10-17

## En dos años el IECM recibió 125 quejas por violencia política de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/en-dos-anos-el-iecm-recibio-125-quejas-por-violencia-politica-de-genero/>

En los últimos dos años, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) recibió 125 asuntos relacionados con Violencia Política contra las mujeres en Razón de Género (VPMRG), de los cuales 92 casos estuvieron vinculados directamente con el proceso electoral local ordinario.